

MAURICE HOUSSA



Candidat à la Présidence de la locale d'Attert

Madame, Monsieur, Cher(e)s ami(e)s,

J'ai le plaisir de vous informer de ma décision de présenter ma candidature à la présidence de l'Association locale MR d'Attert lors des élections internes MR Luxembourg du vendredi 10 avril prochain.

La première étape en vue de dynamiser notre section sera la convocation de l'assemblée générale en vue de recomposer le bureau avec lequel seront portées nos valeurs, fixer les axes de travail et décider les orientations politiques de gestion de la commune.

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, Cher(e)s ami(e)s, à l'assurance de mes sentiments dévoués.

Maurice HOUSSA

